
400 m²

Réf. L0034LC

10 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à louer (06480)
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Nichée au cœur d'un écrin de verdure, cette propriété d'exception est

un  ancien  moulin  provençal  du  XVIIIe  siècle,  chargé  d'histoire  et

magnifiquement  restauré.  D'environ  400  m²,  elle  se  compose  d'une

maison  principale  et  d'une  annexe,  offrant  un  cadre  de  vie  unique,

paisible  et  raffiné.  La  rivière  Le  Loup  longe  la  propriété,  apportant

fraîcheur et sérénité. Un accès privé permet de s'y baigner et de profiter

pleinement de cet environnement naturel préservé. Entièrement rénové

avec  goût,  le  moulin  a  conservé  son  âme  d'antan  tout  en  offrant  un

confort moderne. Il propose de beaux espaces de ...

Nestled  in  the  heart  of  a  verdant  setting,  this  exceptional  property  is  a  beautifully

restored  18th-century  Provencal  mill,  steeped  in  history.  Measuring  around  400

m²,  it  comprises  a  main  house  and  an  annex,  offering  a  unique,  peaceful  and

refined living  environment.The river  Le Loup runs  alongside the  property,  bringing

freshness and serenity. A private access allows you to swim in the river and take full

advantage of this unspoilt natural environment.Entirely renovated with taste, the mill

has  preserved  its  soul  of  yesteryear  while  offering  modern  comforts.  It  offers

beautiful reception ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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